

Eisdorf siegt gegen Hohenthurm

Geschrieben von: Florian Lindenstrauß
Samstag, den 19. November 2011 um 00:00 Uhr

Im letzten Jahr war es eines der Top-Spiele

und dieses Jahr ging es für beide Mannschaften um wichtige Punkte zum Klassenerhalt. Das Spiel der Eisdorf 4 gegen Hohenthurm 3 stand auf dem Plan und klar war für unsere Eisdorfer: hier geht es um mehr als nur zwei Punkte.

Nach den drei Doppeln konnten die Eisdorfer eine 2:1 Führung verbuchen, da Wohlrab/Koeber und Keydel/Lindenstrauß ihre Spiele gewannen. Bei Schmidt/Reichert lief es weniger gut und sie unterlagen ihren Gegnern relativ klar. In den Einzeln konnte Holger gegen Richter einen Punkt holen und Frank nach einem Rückstand von 0:2 und wenig Glück, sich mit viel Biss und Ausdauer einen wichtigen Punkt gegen Norbert Toepke sichern. Jörg holte mit 3:0 seinen Punkt gegen Gabriel und Flori gewann nach Anfangsproblemen mit 3:1 gegen Näther. Im unteren Parkreuz zeigte Rudi Ausdauer und brachte einen Punkt gegen Gabriel ein. Matthias unterlag dagegen dem Spiel von Fiedler klar und verlor mit 0:3.

Eisdorf erkämpfte sich eine 7:2 Führung gegen Hohenthurm und nun ging es in die zweite Runde der Einzelspiele. Diese startete schlecht für unsere Männer. Holger unterlag letztlich dem Spiel von Toepke mit 1:3 und Frank fehlte im fünften Satz das Glück, um gegen Richter einen Sieg einzubringen. Doch die Mitte der Eisdorfer blieb stark und Flori gewann souverän gegen Gabriel mit 3:0. Jörg kämpfte um den letzten Punkt der zum Sieg fehlte und wurde mit einem 3:2 Sieg gegen Näther belohnt. Matthias konnte leider keinen Sieg erringen und verlor 1:3 gegen Gabriel. Rudi machte es spannend und lieferte ein ausgezeichnetes Spiel gegen Fiedler, indem er auch die Hohenthurmer überraschte. Letztendlich unterlag er seinen Gegner leider im 5. Satz mit 19:17.

Doch das Ziel war erreicht und die Hürde Hohenthurm war gemeistert, Eisdorf wurde mit zwei wichtigen Punkten belohnt.